

新春歩こう会（白山参り） 報告



1月4日(土)に校区子連と小・中学校PTAが主催の「新春歩こう会2025」がありました。家族で午前9時に中学校に集まり、白山神社まで徒歩で行き、お参りをし、中学校へ帰る往復8kmのコースです。親子連れが大勢参加していただきました。例年とは実施日時が変わりましたが、伝統ある郷土行事です。来年も多数の参加をよろしくお願いいたします。

新春はじめての希望塾



今年初めての希望塾が1月9日にありました。学校が始まったばかりで、寒さも強かったので児童は3人でしたが、子どもたちは、指導の先生方と学習や紙工作などに組み、仲良く遊んでいました。

大隅の初日の出紹介・新春のごあいさつ



新春明けましておめでとうございます。上小原地区生涯学習推進協議会（串良公民館上小原分館）をお引き立ていただきありがとうございます。

皆様のご理解とご協力により、本館利用者数は以前の約3倍の7,000人を超えそうな勢いです。市民講座や同好会、寺子屋や貸館業務などいろいろとご利用いただけますので、よろしくお願いいたします。

（画像は、肝付町岸良海岸の初日の出です。）

玄関のもみじ、見事に紅葉！

